
CANOPÉE ET JARDIN DES HALLES : 
êtes-vous prêt à gober  

la com’ de la Ville ? 
 

Que vaut une expo sur le projet des Halles 
sans débat critique ? 

 
Ce que la concertation associative n’a pu obtenir,  

à savoir un débat ouvert et constructif sur le projet des Halles, 
sur ses limites, sur la façon éventuelle de les surmonter,  

nous demandons aux architectes parisiens  
de le provoquer eux-mêmes : 

 

Les archis au secours des Halles : 
SORTEZ DE VOTRE SILENCE ! 

 
Libérez-nous de la langue de bois de l’Hôtel de Ville,  

dites ce que vous pensez du projet Canopée et du projet de 
jardin, en bien ou en mal, et nous le publierons sur notre site  

ARCHITECTURHALLES.com 
 

Georges Pencréac’h a ouvert le débat en disant ce qu’il pense 
du projet Mangin / Berger / Anziutti :  

A-t-il tort ? A-t-il raison ? Est-il partial ?  
Quels arguments peut-on lui opposer ?  

Quels arguments peuvent au contraire renforcer son analyse ? 
 

DONNEZ-NOUS VOTRE AVIS  
AVANT QUE LE CHANTIER DÉMARRE !!! 

Il y a quarante ans, l’un des projets des Halles a été démoli  
alors que les bâtiments atteignaient déjà cinq mètres de haut :  

il n’est donc pas encore trop tard pour empêcher une GROSSE bêtise ! 

 

Association ACCOMPLIR  

contact@architecturhalles.com - 01 42 21 99 32 - 06 82 47 40 29 

http://architecturhalles.com - Les archis au secours des Halles ! 


